

PUBLIK

Operasi Ketupat 2023, Tim Pamatwil Korlantas Polri Tinjau Posyan di Bojonegoro

Prijo Atmodjo - BOJONEGORO.PUBLIK.CO.ID

Apr 26, 2023 - 07:53



BOJONEGORO - Untuk memastikan Mudik Aman dan Berkesan pada Lebaran 2023, tim Pamatwil Operasi Ketupat Korlantas Polri meninjau Pos Pelayanan (Posyan) dan rest area tepatnya di halaman kantor Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) pengujian Kendaraan bermotor Bojonegoro Desa Sukowati Kecamatan Kapas Kabupaten Bojonegoro, Selasa (25/4/2023).

Tim yang dipimpin Kombes Pol Indra Jafar, SIK, M.Si langsung diterima Kapolres Bojonegoro AKBP Rogib Triyanto, SIK, Wakapolres dan Para Pejabat Utama (PJU) Polres Bojonegoro serta instansi terkait.

Dari pantuan awak media di lokasi, terlihat tim Pamatwil Operasi Ketupat 2023 Korlantas Polri langsung mengecek lokasi Pos Pelayanan dan personel yang

terlibat langsung dilokasi.

Tim juga mengecek sejumlah papan pengumuman maupun papan data, peta lokasi rute jalur yang digunakan para pemudik baik arus mudik dan arus balik apad Lebaran 2023 ini.

Kombes Pol Indra Jafar berpesan kepada personel yang tergabung Operasi Ketupat baik di Posyan dan Pospam untuk memberikan pelayanan terbaik kepada para pengendara kendaraan bermotor yang melintas pada arus balik mudik.

“Saya berharap kepada personel, untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat pengguna jalan saat arus balik mudik, lakukan patroli kamtibmas dilokasi rawan kecelakaan dan macet,” pinta Kombes Pol Indra Jafar.

Masih ditempat yang sama, Kombes Pol Indra Jafar mengatakan kegiatan pengecekan di beberapa wilayah Jawa Timur yang mengalami kepadatan arus lalu lintas seperti di Malang dan Pasuruan menurutnya masih lancar terkendali.

Untuk wilayah Tuban, Bojonegoro dan Lamongan ramai lancar arus lalu lintas masih terkendali.

“Alhamdulillah, semuanya dalam kondisi baik di Bojonegoro. Terima kasi jajaran Polres Bojonegoro sudah bersinergi dan berkolaborasi dengan jajaran TNI dan stakeholder lainnya dengan terintegrasi sehingga berjalan lancar, tertib dan aman,” ucap Kombes Pol Indra Jafar.

Pihaknya juga mengapresiasi dengan adanya Pos Yan yang lengkap baik personil yang mengawaki serta fasilitas sarana prasarana.

Selain itu, Kombes Pol Indra Jafar juga menyampaikan, jajaran Korlantas Polri sudah mengantisipasi arus balik mudik ke Jakarta.

“Untuk kilometer 414 gerbang tol Kalikangkung sampai dengan kilometer 72 Cikatama dibuat sistem satu arah mulai hari ini,” jelasnya.

Kombes Pol Indra Jafar mengimbau kepada pemudik tetap jaga keselamatan minimalisir pelanggaran untuk menekan angka kecelakaan di jalan raya.

Sementara itu, Kapolres Bojonegoro, AKBP Rogib Triyanto mengatakan kunjungan Tim Pamatwil Ops Ketupat Korlantas Polri ke Bojonegoro, untuk memastikan kesiapan Posyan dan Pospam menghadapi puncak arus balik mudik Lebaran 2023.

Selain itu juga memastikan kesiapsiagaan personel maupaun fasilitas bagi pemudik seperti di Posyan dan rest area.

“Alhamdulillah Pos Yan dan Pos Pam Ops. Ketupat Semeru 2023 di jalur Bojonegoro, sudah siap untuk memberikan pelayanan terbaik kepada pengguna jalan pada arus balik mudik Lebaran 2023,” pungkas Kapolres Bojonegoro.